Sie sas am Elavier und übte Tonleitern, immer wieder Tonleitern, chromatiach und micht chromatiach, chas Pause. Sie hatte as bald matt, os feblic ibr an Willen heute um an Ausdauer. Die drehte am Radio, streekte sich auf der Liege, als eine kulturvollo Frauenstiene ein Konsert ansegte. Haturlich hannte sie dan Etilok, es mochte ein Traumkonzert sein für manche, thr war as immer zu effekthascherisch erschienen, virtous freilich und darauf angelegt, deB der Bolist mit der Kraft seiner mehn Finger ein gannes Sinfonisorchester Whert Dat. Trotsdes gab sie suf die Musik acht, immerhin konnts son siniges heraushören, was Technik anlangte. Wenn schon nicht praktisch, sagto sie sich, dann wemigstens so und verkniff eich, der Stinmung des einleitenden Motiva nachzugeben, dieser "berthaten, mitreisend sobwungvollen Des-dur-Belodie", wie en ihr Theorielehrer erklärt hatte. Es wer dieselbe Aufnahme, die mie auch auf Platto beens, Tajana Nikolajewa also, mit dem Gewandhausorchester. Rinen Augenblick lang dachte sie daran, das Radio auszuschalten und lieber den reineren Elang der Platte anzahüren. Aber dann lief sie es bleiben, sie sah zur Decke himauf in die Lampa, die Eurt ihr vor ein paar Wochen gebastelt hatte. Einfache Konstruktion aus Prespappoplatten, in demen irgendwann einmal Bier gelegert hatten. Rinige der für die Sier vorgesehenen Rundungen hatte Eurt suegebrochen. Aus diesen Löchern drang gedäspftes Light aus dem Schirm, das warf ein Wabenmuster auf die Wand und auf das Bild der byzantinischen Madenna. Als sie vom Zlavier rasch herübergegangen mar zur Liege, hatte ihr Schritt den Lampenachirm erachlittert, or schwankte. Tas Muster auf der Wand bewegte sich mit ihm, das Bild der Hadorma schien lebendig zu sein. Sie schaukelte ihr Kind, die braumen und goldenen Tone der Gowander blitzten unruhig, wie aufgezogen wirkte die Endonna, withrend sie in steifer Haltung ihr Kind schaukelte.

You einer Stunde etwa wer Eurt gegangen, eigentlich hatte sie ihn weggeschickt. Die hörte dem GerHusch nach, das beim Einklicken der Schnungstür und später, beim Zuschlegen der Haustür entstand, als er gegangen wer.

Ohne es direkt auszusprochen, sagte sie sich, hebe ich ihn eigentlich weggeschickt. Die sah auf die lampe, und sie wurde sich der gespenstrischen Stimmung bewult, die der schaukelnde Wabenschirm verureschie. Dass ein dreifsches Forte der Solistin, von der sie noch nie ein Bild gesehen hatte, die sie sich aber